

Ad-hoc-Mitteilung nach Art. 17 Marktmissbrauchsverordnung

elexxion AG verschiebt Veröffentlichung des Jahresabschlusses und die ordentliche Hauptversammlung für das Geschäftsjahr 2017

Singen, 05.07.2018 – Der Umsatz der elexxion AG ist im Jahr 2017 gegenüber dem Vorjahr zurückgegangen; für 2018 zeichnet sich abermals ein Umsatzrückgang ab, der insbesondere durch Umstrukturierungsmaßnahmen im Vertriebsbereich verursacht ist. Diese Maßnahmen erfordern mehr Zeit als ursprünglich angenommen.

Damit einhergehend wird die elexxion AG in 2017 und auch voraussichtlich in 2018 einen Fehlbetrag erwirtschaften, der wesentlich über die bisherigen Planungen hinausgeht.

Aufgrund der damit verbundenen Auswirkungen auf die Finanz- und Liquiditätssituation der elexxion AG verzögert sich die Erstellung des Jahresabschlusses. Demgemäß muss die beabsichtigte Einberufung der ordentlichen Hauptversammlung der Gesellschaft zum 16. August 2018 – gemäß Ankündigung im Finanzkalender – sowie die Veröffentlichung des Jahresabschlusses für das Geschäftsjahr 2017 verschoben werden.

Die Veröffentlichung des Jahresabschlusses für das Geschäftsjahr 2017 wird ebenso wie die Veröffentlichung eines neuen Termins für die ordentliche Hauptversammlung zeitnah erfolgen, sobald eine nachhaltige Lösung zur Sicherung der Liquidität für die Geschäftsjahre 2018/2019 gefunden ist. Bislang hat der Mehrheitsaktionär durch Bereitstellung von Darlehen die Liquidität der elexxion AG sichergestellt.